

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 140-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Trabajadores públicos se movilizaron contra ley de Servicio Civil

Servidores del estado organizados en sindicatos anunciaron que radicalizaran las protestas si el Congreso de la República aprueba el citado proyecto.



Los trabajadores nombrados y CAS del Gobierno Regional Cajamarca, Municipalidad Provincial, Dirección Regional de Educación, Agricultura, Salud, Turismo y demás instituciones públicas de Cajamarca y el Perú participaron en el paro de 24 horas exigiendo al Congreso de la República y al presidente Ollanta Humala la no aprobación de la ley antilaboral de Servicio Civil.

Los trabajadores organizados en sus sindicatos se movilizaron por las diferentes calles de la ciudad de Cajamarca coreando frases: "por la no aprobación de la ley de Servicio Civil", "Ollanta traicionero cumple tu promesa", "trabajadores unidos jamás serán vencidos", "trabajadores exigen estabilidad laboral", etc.

El paro de 24 horas concluyó con un mitin en la Plaza de Armas asumiendo el compromiso de estar alertas para futuras protestas si el Congreso no hace eco el reclamo del pueblo.

El secretario general de la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), Cesar Tafur, dijo, "los servidores públicos se movilizaron exigiendo el archivamiento del proyecto de ley de Servicio Civil porque atenta contra los derechos de los trabajadores, nosotros rechazamos el estilo fujimorista de gobierno del presidente Ollanta Humala.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

En su momento el secretario general del sindicato de la Municipalidad Provincial Cajamarca, Luis Noriega, dijo, "el paro de 24 horas es el inicio de una huelga nacional indefinida de los trabajadores del estado hasta lograr la anulación del proyecto de ley de Servicio Civil, en Cajamarca todos los sindicatos nos estamos uniendo para defender nuestros derechos", indicó.

La secretaria de organización del Sindicato CAS del Gobierno Regional Cajamarca, Gladis Ochoa, afirmó, "que la unidad de los sindicatos de trabajadores públicos del Perú en la medida de lucha que se inició hace varios días hará retroceder las intenciones del gobierno de turno de aprobar el proyecto de ley que viola los derechos de los trabajadores".

Mientras que el sub secretario del sindicato de nombrados del Gobierno Regional, José Carrasco, dijo, "los trabajadores nombrados conquistamos varios derechos mediante las luchas sociales, por lo tanto, no permitiremos la aprobación de una ley que viola nuestros derechos, nosotros hemos participado en los concursos públicos para ocupar una plaza y la verdad no sabemos que es lo que buscan nuestros gobernantes", finalizó.

Al consultar a los dirigentes de los sindicatos coincidieron al momento de opinar que los congresistas son defensores de la Confiep y del Banco Mundial, los proyectos de ley que debaten responden a grandes lobbies de las transnacionales y nunca debaten una propuesta a favor de los trabajadores públicos, la defensa de los recursos hídricos, etc.

Los dirigentes de los diferentes sindicatos de Cajamarca se reunirán a las 5:00 de la tarde en el local de la Confederación General de Trabajadores del Perú, para definir las medidas de lucha que se implementará en los próximos días hasta lograr el archivamiento de la ley de Servicio Civil.

Se agradece su difusión Cajamarca, 06 de junio de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA